SPD-Fraktion im Gonsenheimer Ortsbeirat



15.09.2024

Ortsverwaltung Gonsenheim Ortsvorsteher Herrn Josef Aron Rathaus 55124 Mainz

Anfrage

der SPD-Ortsbeiratsfraktion zur Sitzung des Ortsbeirates am 24.09.2024

Ampelschaltung Hugo-Eckener-Straße

Die AZ "kürte" im Sommer die Ampelschaltung an der Straßenbahn-Haltestelle "Hugo-Eckener-Straße" zu einer der "fünf nervigsten Ampeln in Mainz" (AZ vom 18.08.2024). Insbesondere die Ampelphase für Fußgänger von der Haltestelle in Richtung Karlsbader Straße, bei der nur die Fahrbahn einer Fahrtrichtung überquert und außerdem nicht noch zusätzlich auf den Vorrang der Straßenbahnen geachtet werden muss, ist langatmig geschaltet und für längere Phasen haben sowohl Pkw als auch Fußgänger rot. Dies führt dazu, dass Fußgänger das Rot oft missachten. An einer Ampel, die von vielen Schülerinnen und Schülern genutzt wird, ist dies eine untragbare Situation.

In oben genanntem Artikel wird seitens des städtischen Verkehrswesens erklärt, dass sich die Stadt aufgrund der vielen verschiedenen Nutzergruppen für eine unkoordinierte Schaltung entschieden habe. Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten, welche Maßnahmen sie ergreifen möchte, um die Situation zu verbessern.

Eigene Probemessung Nr. 1	Zeit (Sek.)	Fußgänger	Pkw
03.09.2024 - 19:22 Uhr			
	'00 Ampeltaster gedrückt	rot	rot
	'17	rot	grün
	'36	rot	rot
	'48	grün	rot
Eigene Probemessung Nr. 2 05.09.2024 - 22:36 Uhr	'00 Ampeltaster gedrückt	rot	rot
	'23	rot	grün
	'42	rot	rot
	'54	grün	rot

Für die SPD-Fraktion

Kristina Diller